

まちがど通信



茂木 理央ちゃん
(1歳11カ月・駒形町)



吉澤 一之助ちゃん
(1歳11カ月・箱田町)



小澤 日向葵ちゃん
(1歳11カ月・柏倉町)



松岡 拓空ちゃん
(2歳・古市町一丁目)



1年の無事願う
初午祭り盛大に

総社町新田

2月11日、総社町新田の初午祭りが熊谷稲荷神社で行われました。家内安全や交通安全、学業成就などを願う伝統行事。手を合わせて願掛けする人、また、絵馬に願い事を書いて奉納する人など早朝から多くの参拝客が訪れます。境内はくじ引きのほか甘酒、赤飯なども振る舞まれ、多くの人でにぎわいました。

健康づくり通し 住民が触れ合う

大胡地区



大胡地区では2月18日、大胡体育館で「健康遊び場」を開催。世代間の交流と健康増進を目的に月1回行っているもので、この日は軽スポーツのペタンクなどを行いました。2組に分かれて定位置から標的の球により近づくよう、ボールを投げて得点を競います。参加者は和気あいあいと交流を深めました。

竹彩の会

- ・第1・第3木曜 午後7時～9時
- ・城南公民館 会員数20人
- ・代表者／茂木そめのさん ☎268-3054



竹細工を楽しんでいます。材料は自分で用意し、思い思いに製作。竹でできた作品は、実用的で温か味もあって、愛着がわきますね。

編集こぼれ話

市民アンケート結果(3～5ページ)では、9割以上の皆さんが本紙から市政情報を得ているとのこと。大変うれしい結果ですが、少しプレッシャーも。今後も役立つ情報満載な広報づくりに努め、市民の皆さんと行政のパイプ役を目指します。(中)